

大阪城

2021
8/23 (月)
14:18
3

全港湾
西成分会

2x47
6647-
4947

秋にむけて、夏の終りの時に入ってきた。
夏の疲れと、コロナウイルスで、みんな身体も
たいへんだが、細心の注意を払いながら、最後の
夏場をのりこえて、行きたいものです。

200兆円以上の金と、20年の歳月をアメリカがつぎ
こんだアフガニスタンで、タリバンが復権した。
1979年のパーレビ国王が追われたイラン革命
55年の 베트남戦争、南ベトナム首都サイゴン
(現ホーチミン)陥落、55年のキューバ革命(PP)に
匹敵するアメリカの敗北の治世であると分析
されている。この現実には、日本政治・経済へも
じくわり、からんでくることだろう。

8/26 (木)には、自民党内の総裁選挙の日程発表。

9/17 (金) 告示。9/29 (水) 総裁選挙・投票票とか

話が流れている。高市、下村、岸田、菅とか名前が
出ているが、その前に国会解散・総選挙とか
予想が混ざっている。コロナ緊急事態
宣言が9/12までなので、それ以降、動き出すか……
今年もあと残すと、そろそろ4ヶ月少なくなった
コロナウイルスを、かかえながら、あわただしい後半に
なりそうです。

パラリンピックついに明日開幕・コロナは全国蔓延

政府は20日、新型コロナウイルス対策の緊急事態宣言を7府県茨城、栃木、群馬、静岡、京都、兵庫、福岡に発令した。既に発令中の6都府県東京、埼玉、千葉、神奈川、大阪、沖縄と合わせ、対象地域は計13都府県に広がった。期限はいずれも9月12日まで。政府は人の流れを抑えるため、飲食店での酒類提供停止や、デパートの地下食品売り場など大型商業施設での入場制限を要請。集中的に対策を講じて、期限内の全面解除に全力を挙げる。ただ、感染力が強いデルタ株の流行を受け、北海道と愛知県が宣言発令を国に要請。これに関し、「要請があった場合は速やかに検討を行うべきだ」というスタンスで取り組みたい」と述べた。

宣言をさらに拡大する場合でも、政府は9月12日での解除を堅持したい考え。速やかに判断する方針を示した。

一方、宣言に準じた「まん延防止等重点措置」も、20日から宮城、広島など10県が追加され、対象地域は16道県となった。重点措置のさらなる適用も、自治体からの要請があれば、政府は来週初めに判断する見通しだ。

**一日25000人(全国)東京5000超大阪2500超のペース
建設現場のあちこちでコロナが広がっているようです。**